
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第２回理事会議事録 

1． 日時 2023年 7月 11日 13:30～15:15 

2． 場所 Ｚｏｏｍミーティング  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、小酒常務理事、林常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、岩井理事、山本理事、東川理事、重政理事、 

事務局岩本  

 

全理事数 22名、出席理事数 14名、出席監事数 0名 

 

ＷＥＢ会議システムの追加記述 

なお、会議に先立ち理事会参加者全員が一堂に会するのと同等に充分な 

意見交換ができるかを相互に確認した 

 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 小酒組織委員長 

・入退会について 

入会 退会 なし 

  

 ★正会員現況報告 155店（7月 11日現在） 

令和 5年度の増強目標は 3店です。引き続き、皆様のご協力をお願いしま

す。 

 2）6/16 日本代協総会/会長懇

談会報告 

浜上会長 

6/16（金）損保会館 2 階大会議室にて、10：00～ 日本代協通常総会、12：

30～ 政治連盟臨時代議員会、13：30～ 第 1 回全国会長懇談会、16：45

～ 小俣日本代協副会長によるセミナー、18：15～ 懇親会に参加した。

日本代協通常総会では、金融庁から、代理店のモニタリングやヒアリング

の事や、代理店との意見交換会の意見として、代理店の統廃合による手

数料ポイントの問題点の話があった。政治連盟臨時代議員会では、保険

毎日新聞に特集記事が掲載された報告があった。また「銀行窓販弊害防

止措置の存置は、預金や融資の取引得た情報を不当に保険募集に利用

することを防ぐために設けられた法規制である。全国銀行協会はじめ大半

の団体が顧客利便性向上の観点から規制緩和要望として弊害防止措置

の撤廃を求める中、消費者保護の観点から存置を維持するよう闘い続け

ている。公正な保険募集が行われるべく、支援議員の先生方に要望を続

けている大変重要な政治課題であることを強くご認識いただきたい」とのお

話があった。また木下北陸ブロック長から、火災保険において水災リスク

が高い所の保険料が高くなる事について、保険料控除措置の創設の要望

があったが、国の税収が減少する事になるので、難しいとの見解が示され

た。通常総会の事業報告の中で、日本代協アカデミーの展開については、

公的保険を踏まえた保険募集についてのコンテンツの提供など、保険会

社からでは得られない情報がある点は、日本代協アカデミーを取り入れて

いくことを検討してもよい点ではないかと考える。その他、代理店地位向上

策の取組みとしての、事業継続力強化計画認定や社労士診断認証制度

は引き続き取り組んでいくことや今年度の日本代協コンベンションの開催

についてのお話もあった。 



 

 3）6/24 森林保護活動＜下草刈

り作業＞報告 

宮野 CSR委員長 

6/24（土）9：00～石川県森林公園にて開催。昨年より 30 分早く集合し、昨

年より暑くなかった。ご参加の理事の皆様、ありがとうございました。 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

6月のご紹介は 12台。 

6月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部  2台 累計   12台 

   金沢支部  5台 累計   40台 

   小松支部  5台 累計   22台 

 

 車検のご紹介台数は 5台、 

     6月末で計 27台。 

  

全国順位のご報告（6月末時点） 

① 鹿児島 132台 ②北海道 81台 ③石川 74台 

 5）その他 ・社労士診断認証制度オンラインセミナー チラシ 

林企画環境委員長：8/2（水）16：00～17：00 開催予定。まだ取り組んでい

ない方はぜひ参加して欲しい。 

石川県代協では、社労士診断認証制度及び事業継続

力強化計画の目標まで、数店ずつなので、達成した

い。 

・事業継続力強化計画セミナー オンデマンドチラシ 

・【情報提供】週間ダイヤモンド 年間購読のご案内 

石野副会長：ダイヤモンドプレミアムのデジタル版を購読しているが、代協

を通して購読すると割安になる。業界の情報が掲載されてい

たり、お客様への情報提供としても良いと思う。 

・みなさまの保険情報のご案内と活用事例 

・ホームページリニューアルについて 

事務局岩本：登記の関係もあり、6 月末を目途に移行作業を行った。会員

情報等、掲載できていないものもあり未完成ですが、徐々に

整えていきたい。 

・公告の方法の変更、電子提供措置に関する規定の設定 登記変更済 

事務局岩本：定期総会において定款変更議案が可決され、登記事項につ

いての変更登記が完了したのでご報告する。日本代協にも

報告済。 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

小酒組織委員長 

今年度の入会はまだ 1店もない。今年度の目標は 3店ですが、入会をお勧めできる代理店をご紹介

いただけないでしょうか。 

代理店賠責セミナーについては、ここ 2 年続けて開催している。未加入の代理店をいかに集めるか

が大事な所で、集められるイベントを考えたい。地震の際の実践的なやり方や方法について、皆様に

聞いてもらえるような場を設けたい、と考えている。 

＜意見＞ 

松岡副会長 

東京海上日動火災保険(株)に今年こそは入会の代理店をご紹介いただけるように働きかけていきた

い。 

竹村専務 

 代理店賠責セミナーを通して、未加入代理店へのアプローチを行ってはどうか。 

2）ＣＳＲ活動について 

＜説明＞ 

宮野 CSR委員長 

・ぼうさい探検隊マップコンクール 

目標 3件に対し、現在申込みが 3件ある。石川県は昨年実績の 4件+1件の 5件を目指して欲しいと

の日本代協 CSR 委員からの依頼がある。皆様の周りの小学生がいる方への声掛けをぜひお願いし

たい。 

20 回という事で力を入れて取り組んでいる。特別な表彰や景品があるわけではないが、最近では

MHKでも取り上げられており、参考にしたり取組み意欲の向上にもつながっている。 

・クリーンビーチ in能登 

開催地は輪島で、清掃活動後の BBQもできる見込みである。日程について、ご相談したい。 

クリーンビーチは午前中で、BBQはお昼の予定である。 

→皆様のご意見により、9/30（土）に開催することに決定した。 

佐野常務理事：代協会員以外の方でも参加できますか。保険会社を通じて代理店に案内してもらい

たい。 

→クリーンビーチに参加してもらえるのであれば、非会員の方でも大丈夫です。 

3）石川県代協ブランディング広報について 

＜説明＞ 

岩井広報副委員長 

会員及び協賛会社への案内済である。今年は厳しい状況が予測されるので、皆様からのプラスワン

のお声掛けや自社からの枠増加等、ご検討いただきたい。現時点の申し込み状況については事務

局より報告する。 

事務局岩本：7月初旬に会員及び協賛会社へのご案内済である。締切まではまだ日数がある為、途

中経過報告をする。資料では、会員の申込件数は 36枠であるが、本日までに 1枠増の

37枠となっている。協賛会社については、5社の了承済、１社の不掲載となっている。 

＜説明＞ 

岩井広報副委員長 

協賛会社様の中には、会員の方との交流が図れない為、協賛に難色を示されている所がある為、ゴ

ルフコンペ等の行事で、協賛会社様へのご案内を通じて交流の機会を設けていただきたい。 

ブランディング広報の変更点としては、昨年より映像のクオリティの向上を目指している。写真の画素

数の高いもので揃えたいと考えている。 

4）各代協の WEB環境構築の支援について 

＜説明＞ 

竹村専務 

日本代協への補助申請の締切は 8月末。 

候補としては、事務局の PCモニター（約 36千円）、２台連結できるスピーカー（約 50千円）、360度カ

メラ（約 100千円）、タブレット（約 60千円）、Zoom ミーティング年間使用料（20100円）。 

皆様のご意見があればお伺いしたい。 

＜意見＞ 
山田理事 

スピーカーマイクでいいと思う。モニターを購入するならテレビにもなるものを検討しても良いのでは



ないか。 

5）その他 

＜説明＞ 

山本 DRP推進委員長 

・DRPゴルフコンペ 

9月 9日（土）10：40～白山カントリー倶楽部松風コース 

会員の皆様にご案内したい。 

＜説明＞ 
竹村専務 

・各委員会の開催 

 

 

 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２３年８月２４日（木）１３：３０～１５：３０  

場所：石川県地場産業振興センター 第 7会議室 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   竹村 敏之     印 

  


